

Football/Saison 2016-2017/Recrutement de Missile FC Une coloration locale après la grande lessive

J.A.L

Libreville/Gabon

PAS moins de dix départs majeurs ont été enregistrés durant l'intersaison au sein de Missile FC, où la volonté du directoire a été de renouveler profondément, dans de larges proportions, son effectif pour l'exercice 2016-2017.

Exit le gardien de but Ghislain Gnassa Chongo, les défenseurs Samuel Nkoua Samnick, Charly Mousso, Christian Nze Ondo et Jean-René Nze Mba, les milieux de terrain Marien Ikonda, Cyrille Avebe Engozo'o, Nathanaël Bongo Mbourou, Dertin Amorez et Bruno Mbanangoye Zita, les attaquants Philippe Ebonde Ebongue et



Photo : Wilfried MBINAH

Seebeck Ngadjouma (n°4) est l'une des arrivées dans l'arrière-garde de Missile FC.

Moussa Tambara. Toute une équipe en fin de contrat et priée d'aller monnayer ses talents sous d'autres tuniques, et qui a fait place à une vague d'arrivées, majoritairement recrutée sur le marché local. Du trio Nick Arly Moun-

dounga Boudiala-Seebeck Ngadjouma Alara-Guelor Mundoni Bilenge, qui évoluait la saison écoulée à Mangasport (Samson Mabedi, un autre Mineur, est en pourparlers) à Héritier Mazo (FC 105), en passant par Guy Arnaud Boussou-



Photo : Aristide Moussavou

Prunel Boutitou est l'un des parisi de l'entre-jeu

gou (AS Pélican), Prunel Boutitou (Port-Gentil FC) et Arnaud Makoto (O'Mbilanziam). Des renforts qui, ajoutés aux quelques cadres conservés (le gardien de but Paulin Nzambi, les défenseurs Prince Ndinga

Ongolo et Pongui Kombo, le milieu de terrain Tchen Djesnot Kabi, les attaquants Léger Djimnam, Omar Kabore et Jerry Vanel Nzamba Moussavou), ainsi que quelques valeurs montantes découvertes la saison écoulée,

auront pour mission de maintenir le club des forces de Défense aux places d'honneur. Avec, aux commandes techniques, Dragan Simonovic, l'expérimenté technicien serbe, revenu à Missile FC dont il fut le maître d'œuvre des fondations ayant conduit au titre de champion du Gabon 2011, validé quelques mois après son départ, par Stéphane Bounguendza, son adjoint qui lui avait succédé.

Le mercato du club n'étant pas encore terminé, reste à savoir si le 5e du dernier National-Foot 1 pourra s'appuyer, une fois donnés les trois coups de la nouvelle saison, sur un effectif composé d'individualités potentiellement outillées pour amener plus haut le collectif des Militaires.

Brèves

Pierre Alain Mounquengui sur un siège éjectable ?



Photo : Aristide Moussavou

Pierre-Alain Mounquengui, président de la Fégafoot.

"La rumeur est le marché noir de l'information", a-t-on coutume de dire. L'une d'elles qui circule en ce moment avec insistance fait état de ce que l'actuel président de la Fégafoot serait assis sur un siège éjectable. Le dernier congrès de la Fégafoot aurait pu constituer le point d'orgue de sa présence à la tête de cette institution. Mais les comploteurs, tapis dans l'ombre, lui auraient accordé un répit jusqu'à la fin de la CAN 2017. Cela expliquerait-il l'absence de la quasi-totalité des présidents des clubs lors du dernier congrès ?

Les travaux du congrès plus longs que prévu



Photo : J.F.Marola

Les SG des clubs.

Le bureau directeur de la Fégafoot a, semble-t-il, minimisé l'importance des travaux du congrès organisé le samedi 29 octobre dernier. Lui qui pensait épuiser les points inscrits à l'ordre du jour dans les temps impartis. Prévu, en effet, pour durer 3 heures, les travaux ont dû tirer en longueur au point de franchir la barre des 9 heures. Motif : la détermination des participants à vouloir savoir davantage sur la gestion de l'instance fédérale.

Le Stade Mandji absent du congrès

Sur les 28 électeurs qui composent le collège électoral de la Fégafoot, on a dénombré 27 présents à cette rencontre. Seule l'équipe porgentillaise du Stade Mandji

manquait à l'appel. Les raisons de cette absence restent, jusqu'à ce jour, inconnues.

Un quatuor gabonais pour diriger Égypte/Nigeria



Photo : J.F. MAROLA

Eric Otogo à (g) et Théophile Vinga

La rencontre qui va opposer deux grandes sélections du football africain, Égypte-Nigeria, dans le cadre de la 2e journée des éliminatoires de la coupe du monde Russie-2018, sera dirigée par un quatuor arbitral gabonais. Ainsi en a décidé la Fifa. Eric Otogo (centre), Théophile Vinga et Montel Moussounda (assistants), et Beranger Antsaraga (4e arbitre) sont les heureux élus.

Les trois instructeurs Fifa gabonais de retour d'Algérie

Trois de nos compatriotes instructeurs Fifa, Pierre Mvé Ndong, Didier Okoua et Jérôme Effong, ont pris part du 23 au 27 octobre dernier, à un stage de renforcement des capacités, qui s'est déroulé à Alger (Algérie). Outre les nôtres, plusieurs autres nationalités étaient représentées. Les instructeurs gabonais auront désormais la charge d'animer des stages et de former les instructeurs locaux.

Les arbitres gabonais en préparation d'avant-saison



Photo : J.F.Marola

Les arbitres en mouvement

En prélude au lancement du National-Foot 1 et 2, édition 2016-2017, les arbitres, comme les équipes devant prendre part à cette compétition, sont à pied d'œuvre. Sous la supervision des instructeurs nationaux Dolivet Nziengui et Didier Okoua, les hommes et femmes de cette corporation ré-

pètent chaque jour au stade de Nzeng-Ayong les exercices auxquels ils sont soumis, afin d'être prêts physiquement le moment venu.

Quand Emmanuel Oguéra soutient Georges Ngoma Baranov



Photo : J.F.Marola

Emmanuel Oguéra

Réagissant à la question des journalistes suite à la menace de Georges Ngoma Baranov d'interdire à la Linafp l'utilisation du stade Jean Koumou, le président de la ligue de football du Moyen-Ogooué a laissé entendre que pour le bien du football migovéen en particulier, et du football gabonais en général, l'idéal est que la Linafp et la Fégafoot reconsidèrent les investissements considérables apportés par M. Ngoma en lui apportant un peu plus sur le plan financier. Une délocalisation des rencontres des clubs de Lambarené serait très mal appréciée par le public sportif de la ville.

Daniel Ondimba prêté par Missile FC à Adouma FC



Photo : J.F.Marola

Daniel Ondimba .

Milieu de terrain offensif formé au club militaire, il évoluera cette saison, sous les couleurs du club migovéen avec lequel il s'est engagé pour deux ans.

Trois joueurs de l'USO à l'essai à Adouma FC



Photo : J.F.Marola

Trois des joueurs de l'Uso Ndendé, Obame et Ndong

Si, pour le gardien de but Georges Obame, les choses semblent évoluer positivement, les dirigeants du club migovéen ayant décelé en lui de bonnes qualités, ce n'est pas forcément le cas pour les joueurs de champ, notamment Benjamin Ndendé et Ndong Biteghé, qui devront encore attendre pour être fixés.

Le vœu des présidents des clubs D2 d'intégrer le congrès en examen

A ce jour, le collège électoral de la Fégafoot est de 28 membres. Insuffisants, estiment les présidents de clubs de D2 qui sont, jusque-là, observateurs au sein de cette instance décisionnelle. Ainsi, au cours des dernières assises de la Fégafoot, ils ont émis le vœu d'intégrer le congrès du football national; afin de participer au vote. Comme c'est le cas pour l'élection du bureau directeur de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). L'assemblée souveraine a promis d'examiner cette requête.

Bosco Alaba Fall et son nouveau look

D'ordinaire bien rasé, c'est avec une barbe bien fournie poivre sel, que le président de l'AO CMS s'est présenté au congrès de la Fégafoot. Interrogé par les journalistes sur ce nouveau look, l'homme a d'abord éclaté de rire, avant de déclarer qu'il a voulu tout juste expérimenter un nouveau look.

Jean René Nzié Mba ne sera pas dans le groupe du CF Mounana

Bien qu'ayant été sollicité par le club mounanais et perçu une prime à la signature, le latéral gauche de Missile n'a pas convaincu les dirigeants du CF Mounana lors des séances d'entraînements. Les deux parties, qui ont reconsidéré les clauses du contrat, ont convenu de se séparer à l'amiable.

Cyrille Avébé au FC 105 ?

Libéré par Missile FC, Cyrille Avébé, 39 ans, était jusque-là à la recherche d'un club. L'homme qui ambitionne de disputer son tout dernier championnat s'entraînerait, pour maintenir sa forme physique, avec le FC 105. Aux dernières nouvelles, il serait sur le point de signer avec l'ancien club militaire.